
Réunion du Comité de Parents Du Centre Acadien Grand-Rustico
25 avril 2023, 18h30

Google Meet:
https://meet.google.com/zbk-wvqc-dyy

Présents: Erika McLean, Jennifer Gallant, Julie Gagnon, Kay Hryckiw, Deirdre Mercier, Vanessa
Buote.

Procès-verbal

Sujets de discussion :

1. Approbation de l’Agenda

Julie propose, et Deirdre appuie.

2. Nouvelle addresse courriel:

- On a créé une nouvelle adresse courriel pour le comité:
parentsducentregr@gmail.com. Cette motion a été proposée par Stéphane et
appuyée par Andrea. Le mot de passe était partagé avec l'exécutif (Dierdre, Kay,
Isabelle, Andrea et Julie).

3. MAJ sur l’espace de jeu Erika

- Erika a parlé avec Carrie Adams le 20 avril. Elle a indiqué qu'elle attend
simplement des devis renouvelés pour la fosse à balles gaga et l'espace de jeu
afin de débloquer des fonds. Erika a demandé un devis pour la fosse à balles
gaga (taxes et frais de port inclus). Elle s'attend à ce que cela arrive cette
semaine.

- Erika a demandé à Mike au Beyond the Garden pour un nouveau devis et il a dit
qu'il l'aurait au début de la semaine prochaine. Carrie a indiqué qu'une fois
qu'elle aura ces devis, les fonds seront débloqués dans les 5 jours ouvrables.

- Jennifer a aussi commandé des équipements pour l’espace de jeu, en utilisant
les fonds d’une subvention du gouvernement.

4. BAZAR

- Julie suggère comme date le dernier samedi du mois de juin, le 24 juin. Le plan
c’est de toujours le faire le dernier samedi pour que le monde sache quand c’est.
Cette date est appuyé par tout le monde.

- On veut faire pas mal le même que l’année passée, avec des équipes qui sont
responsables pour chaque élément.

- On veut faire plus de publicité à l’avance, et on veut mettre plus d’affiches sur la
route pour que les gens savent qu’il y a un événement.

https://meet.google.com/zbk-wvqc-dyy
mailto:parentsducentregr@gmail.com


- Discussion sur la musique et si on veut embaucher les musiciens live ou
seulement avoir la musique enregistrée cette fois.

- ACTION: Julie va partager un document avec nous pour la planification et
on peut ajouter nos noms.

5. MAJ pour L'École Julie

- Expo-Science: Léo en 6e année a eu la deuxième place dans sa catégorie.
- Le 12 mai c’est la foire du patrimoine.
- Stagiaire qui arrive bientôt qui va être dans la classe des 5-6
- Pour la levée de fonds pour les timbres de Pâques, l’école a ramassé $550 et le

comité de parents a fait un don de $100.
- Les 6e année vont bientôt aller visiter l’École François-Buote.
- L’évènement de “Bienvenue à la maternelle” est le 10 mai.
- Nous avons 8 élèves inscrits à la maternelle pour l’année scolaire 2023-2024. On

va continuer de mettre de la publicité aussi. Possible de passer le mots aux
parents qui aimeraient donner une éducation en français à leurs enfants?

- Andrea a accroché des drapeaux pour les nationalités de tout le monde au
centre et il y en a 18!

- On veut que le tipi dans le sentier des racines soit monté par le 21 juin, la
journée nationale des peuples autochtones. On veut faire une cérémonie, un
smudge, inviter des musiciens, et aussi inviter des parents.

- Éventuellement on veut mettre un poteau avec des explications sur le tipi et le
fait que les tipis étaient plutôt dans l’ouest du Canada est ici c’était des wigwams.

6. MAJ pour le CA Andrea/Anna

- Andrea et Anna sont tous les deux absents.
A. Echange d'équipements sportifs, proposé pour le 6 mai

– On a confirmé l'événement, le comité peut les aider à le promouvoir.

7. MAJ pour le CPE Jen

- On a un couple de nouveaux enfants qui commence.
- On a eu des stagiaires qui sont venus qui font le cours de petite enfance. Elles

reviennent pour leur quatrième stage en fin-mai.
- On a participé avec la levée de fonds du timbre de Pâques aussi et on a fait les

mêmes journées thème. On a levé $120 (qui fait partie du $500 de l’école).
- On veut faire notre barbecue de fin d’année encore cette année qu’on n’a pas fait

depuis COVID.

8. MAJ pour le CSLF Stéphane

- Stéphane n’est pas là alors c’est reporté.



- De Julie: Gilles Arsenault a été élu dans l’élection au mois de mars alors il va
falloir qu’ils comblent le poste de directeur général à la commission.

9. Prochaine réunion: le 25 mai 18h30


